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Mensagem de Nossa Senhora, Mãe da Bondade 
Local “Corgo da Igreja”, S. Marcos da Serra (1º Domingo de cada mês) 

 
AVISO 

No DOMINGO dia 30 de JULHO, haverá VIA SACRA.(“em Fátima”) 

(“Via Sacra no último Domingo de cada mês”) 

 
FESTA ANIVERSÁRIO   (fotografias: FOTOGALERIA) 

 
 

INFORMAÇÃO so bre a CAPELA[saber mais] 
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Mensagem de 2 de JULHO de 2023 

   

Mensagem da Nossa Mãe do Céu 

 

Meus filhos queridos, hoje é um dia de muita alegria, primeiro, porque toda a vossa caminhada é 

por Deus, filhinhos, e não pode existir uma alegria maior do que esta. Quantos filhos que hoje 

caminham errado, sem direções de vencer o sofrimento que está ali presente na sua alma, 

tristezas, angústias, depressões, fraquezas e Eu sei que são muitos os corações com essa 

enfermidade. Por isso nós devemos neste momento realmente consagrar a nossa vida a Deus, 

não só com palavras, mas com atos e também com ações. 

Vós filhos que aqui estão neste lugar Sagrado Corgo da Igreja, de uma seriedade profunda, 

porque Deus está aqui, olhando para todos, sabendo a necessidade de cada um, mesmo aquela 

que traz lá no íntimo de sua alma. Por isso nós devemos ter um grande respeito a Deus. 

Filhos, já parou para meditar sobre a responsabilidade que tem em estar num lugar escolhido por 

Deus, guiado por Ele? Já parou para pensar que Dele não se esconde aquilo que entre paredes se 

esconde do irmão? 

Então filhos, o primeiro pedido que Eu faço para vós é esse: autenticidade. Nada mais bonito do 

que um coração autêntico, ser aquilo que é. Faz bem à alma ser o que é, até para vós poder 

corrigir com mais facilidade os seus erros, porque quando se deixa ser levado por aquilo que não é, 

quantas vezes que não reconhece tantas fraquezas tristes que lhe impedem de ser feliz. 

Hoje, precisamos realmente ser o que nós somos, porque vós filhos estão numa obra construída 

por Deus. 

Meus filhos, quando Eu olho para vós aqui neste lugar Sagrado, por exemplo, nesta tarde tão 

bonita, Eu digo para vós: Eu me sinto muito feliz! Sinto-me feliz em ser aqui a Serva de Deus, e 

me sinto feliz em conscientizar os meus filhos para também serem servos de Deus. O tempo 

está passando e a nossa caminhada vai crescendo. Até no sofrimento ela está crescendo, porque 
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hoje para chegarem até aqui, foi difícil. Cada ano que vós vêm parabenizar-me por este ato tão 

bonito que Deus me concedeu, estar aqui presente de Corpo e Alma, mais difícil fica para vós 

chegarem até aqui. Aí Eu digo meus filhos: Por quê fica difícil? Porque quando caminhamos com o 

Céu, existem tantas barreiras à nossa frente, preguiça, dúvida, desânimo, falta de fé, falta de 

vontade, de perseverança. 

E Deus me faz hoje medianeira de uma mensagem divinamente celestial, que ensina a serem 

família, que conscientizam sobre o valor deste lugar Sagrado Corgo da Igreja. E cabe a vós 

filhos valorizar este lugar, respeitando-o. Porque olhem, meus filhos, para chegarem até aqui 

enfrentam o cansaço, e a dificuldade até mesmo material. 

Quando chegam até aqui a este lugar Sagrado, passam pelo sacrifício, pela penitência, pela 

renúncia, porque aquele costume do seu dia a dia, aqui tem que vencê-lo, porque aqui vive da 

providência de Deus. O que vós recebe é o que Deus providenciou a todos os que nela vêm. 

Então passa pela renúncia. Algo muito importante hoje, porque as pessoas precisam renunciar a 

muitos caprichos humanos. Tem que buscar realmente é a humanidade na sua alma. Quando 

chegam até a este lugar escolhido por Deus, recebem a mensagem do Céu. Aqui recebem a 

grande lição da vida, do amor, do perdão, da família, da fraternidade, da graça de Deus. Mas 

acabando de ouvir esta mensagem, tem que tomar um grande cuidado, porque o Espírito 

Santo de Deus vai agir na sua vida. 

Então o Espírito Santo vem sobre ti com os seus sete dons. Tem que ter muita humildade, 

simplicidade, fé e preparação. Por quê filhos? Porque diante da presença de Deus, muitas vezes 

os vossos pensamentos são atormentados pelas dúvidas, onde cai muitas vezes, nos pecados 

capitais, e esquece completamente de valorizar os sete dons do Divino Espírito na sua alma. 

Eu digo filhos, que o lugar onde Deus mais está presente é onde o demónio mais atormenta 

as pessoas, porque aquele que já está caminhando no caminho longo, já está perdido, mas aquele 

que está caminhando no caminho da misericórdia é que está impedindo o inimigo de ser ainda 

mais traiçoeiro. Estão hoje filhos têm que ter um grande cuidado, até no que falar, no que pensar. 

Porque estão aqui num lugar escolhido por Deus! Eu sei perfeitamente o quanto que este lugar é 

muito valioso para o Céu! Jesus já me disse, nos finais dos tempos, o alvo principal do demónio 

será a família. 

Filhos, hoje nós temos a felicidade de experimentar um pouquinho desta obra fraterna, 

participação, oração e silêncio, porque estão aqui, cada um tem a sua maneira de agir, de pensar, 

cada um veio com a sua necessidade, trouxe o seu problema. Mas Deus concede aqui tudo o que 

pode dar solução a todas as necessidades, o amor, a fé, a paz. Onde há o amor, a fé e a paz, é 

porque há a união, há caridade, partilha, e o bem. E nesse lugar abençoado, meus filhos, nele há 

o bem. Mesmo com as pequenezas humanas, as limitações dos homens humanos, aqui há algo 

que hoje no mundo não se vê mais, e que se Deus trouxe para vós, para sentir que muitas vezes 

na sua casa não vive o que aqui vive, e que precisa viver. Filhos já pensou que às vezes na sua 

família se esquece de orar com os seus filhos? Quantas vezes que não ensina aos seus filhos o 

verdadeiro catecismo, e não os conduz à verdadeira religião. 

Hoje, as fantasias do mundo são destruidoras. As pessoas se iludem muito facilmente por aquilo 

que o inimigo oferece, porque ele oferece diretamente aos olhos, aos ouvidos e às mãos. Aqui nós 

recebemos o que nos é dado diretamente ao nosso coração. Uma coisa muito bonita que 

Jesus já me disse é que no momento em que Eu estou aqui presente de corpo e alma, o Divino 

Espírito Santo cobre todos os corações que aqui estão presentes. E essa mensagem que eu 

ouço diretamente do Pai, pela minha voz, se dirige àqueles que são porta-vozes e aos ouvintes, 

que são vós filhinhos. 

Então eu peço para vós filhos, Eu estou muito feliz, porque Eu sei que hoje resta muito pouco 

tempo da minha presença de corpo e alma na terra, porque os acontecimentos estão próximos. 
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Não sei se estão vendo e sentindo, mas cada dia mais nós sentimos que realmente Jesus precisa 

vir ao nosso encontro, ao encontro da humanidade. Nunca a humanidade esteve tão perdida 

como está agora, sem unidade, sem diálogo, sem fé, uma humanidade que muitas vezes caminha 

em mil caminhos, e não caminha sobre o caminho certo, que é Jesus.  

Então realmente o mundo precisa muito de Jesus. Eu estou em uma caminhada de uma grande 

batalha, meus filhos. Eu não me canso porque esta caminha é pelo Céu, não dá cansaço. O 

mundo cansa. Pode ter certeza filhos, que com o passar dos anos, a sua carne se torna frágil, 

envelhecida, mas a sua alma nunca envelhece, porque a sua alma é de Deus, é a vida que Deus te 

deu. O corpo vem do pó, a vida vem de Deus. É por isso que nós temos sempre condições de lutar, 

de acreditar. 

Nunca podemos nos deixar cair em desespero. 

Meus filhos, Eu sei que esta obra aqui é de Deus e é muito grande. Porque Eu tenho que 

agradecer a Deus pela minha presença aqui neste lugar Corgo da Igreja, de corpo e alma, 

porque é por Ele, meus filhos. Eu não estaria aqui se Deus assim não me dissesse: “Vá até os 

seus filhos e transmita para eles a Minha Paz.” Por isso Eu estou aqui por Ele. Sei que vocês 

sofrem porque são a Igreja, caminham obedientes à Igreja, e o desejo maior que têm hoje é estar 

unidos à Igreja, e ela também unida a vós.  

É o que Eu mais peço a Jesus, que os meus filhos prediletos sacerdotes acordem para os 

tesouros espirituais que existem na terra, que é um benefício único para a Igreja de Deus, 

única, santa, conduzida pelo Santo Padre. Mas Eu peço a vós filhos para serem pacientes. Os 

santos tiveram que ter muita paciência, porque foram rejeitados pelos próprios doutores, sábios, 

mas foram acolhidos pelo Criador de todos, Deus. 

Se este lugar foi escolhido por Deus, com certeza um dia hão-de ver aqui um grande 

Santuário, porque onde Deus está, Ele permanece, e onde há a permanência da presença de 

Deus, vêm os frutos da graça de Deus. Então meus filhos tenham mais paciência. Vós ainda vão 

passar por muitas provações, criticas, vão sofrer mesmo, como sofreu o próprio Jesus, a ponto 

das pessoas olharem para ele e assim dizerem: ”Porque não salva a Ti mesmo, se salvou a 

tantos!” E aqueles que estavam dizendo isso para Jesus, estavam sendo salvos por Ele naquele 

momento. 

Meus filhos, quando alguém fizer uma critica contra vós, não tenha revolta. Console Jesus, 

ofereça pelo Triunfo do Meu Coração Imaculado, porque na luta deste Triunfo, meus filhos, a 

nossa batalha vai ser intensa, grande e profunda. Nunca desanimem, filhinhos, porque quem 

caminha pela verdade tem a graça de Deus, a proteção da sua vida. Este lugar sagrado hoje, 

além de ser um lugar coberto pela Misericórdia de Deus, é um lugar completamente coberto 

pelo Divino Espírito Santo que é Deus. Então meus filhos queridos, vamos crescer, multiplicar, 

vamos permanecer firme na nossa caminhada e silenciosos. Porque já pararam para refletir que 

para esta obra existir aqui Deus serviu-se de homens, mulheres, crianças? Então temos que 

respeitar. Vós se sente feliz quando alguém lhe critica? Não! Por isso nunca tenhais, jamais, não 

deixe o inimigo zombar para criticar as pessoas. Quando ouvir alguém falar mal de alguém que 

sabe que é bom, não deixe jamais que sua língua leve adiante este julgamento em vão. Jesus, 

quantas vezes que Ele foi humilhado por levar a paz, por ensinar a justiça. Ele amou a todos, e 

disse:” Pai, perdoa!”. 

Peça a Deus também perdão, filhos, até por aqueles que ainda não conheceram a Sua 

Misericórdia, porque hoje Eu digo para vós este lugar Sagrado Corgo da Igreja é um lugar em 

que vê a presença de Deus, uma presença lindíssima, vitoriosa, porque no mundo de hoje, 

principalmente Portugal, é uma nação atormentada pela violência, pelos vícios e pelo pecado, 

Deus construiu uma obra de grande edificação, que vai ser sustento para a humanidade 

quando as dificuldades se tornarem ainda maiores. 
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Então meus filhos, sejam mais família! Se Deus te colocou aqui para ser exemplo desta família, 

sejam mais família. Principalmente hoje vós, pela primeira vez, estão tendo a felicidade de tocar 

este chão Sagrado, ao qual um dia Deus conduziu esta graça tamanha. Porque Eu digo para vós 

filhos, mesmo no dia em que Eu não estiver mais aqui presente de corpo e alma, as graças de 

Deus nunca deixarão de existir aqui, e existirão ainda com muito mais abundância! 

Por isso com grande amor Eu vou dar-lhes a minha bênção! 

Que Deus abençoe a todos vós, e que todos permaneçam aqui sob a bênção do Pai, do Filho, e do 

Divino Espírito Santo. Ámen 

Até breve 

Maria Mãe da Bondade 

No Corgo da Igreja 
 (Publicação revista pelo irmão Fernando Pires) 

 

vídeos em : _ MaedaBondadeTV _ 

Mãe da Bondade, transmissões no  mensalmente 

 

 

Oração mês de JULHO (02-07-2023) 

 

Senhor Deus e poderoso Pai, entro em Tua presença neste momento para pedir bênçãos sobre o 

mês Julho que acaba de começar.  

Senhor, já passamos da metade do ano e sei que o Senhor ainda tem grandes coisas para realizar 

na minha vida durante esse ano e creio que o mês de Julho será de grandes realizações.  

Que Julho seja de portas abertas para a minha vida, que minhas metas sejam alcançadas e que 

todo o mal que tentar se levantar contra mim, na minha vida durante esse mês sejam repreendidos 

em nome de Jesus Cristo.  

Obrigado Senhor por estar comigo e não me desamparar em nenhum momento, pois só o Senhor é 

minha fortaleza e meu socorro bem presente na hora da angústia.  

Que esse mês de Julho seja de saúde, oportunidades e vitórias em nome de Jesus Cristo. Ámen 

 
vídeos em : _ MaedaBondadeTV _ 

 

 

 

 

CAPELA em Minha Honra 

“Torno a dizer meus filhos, eu sou a Virgem Maria Mãe da Bondade, dizei a todos, também aos 

sacerdotes, que desejo neste local uma capela em Minha Honra. 

 

 

DONATIVOS / OFERTAS 

Amigos peregrinos e benfeitores, 

Já estão disponíveis os dados da conta bancária, para que possam depositar, ou transferir as vossas 

OFERTAS / DONATIVOS para colaborar com a N.S. Mãe da Bondade, para a seguinte conta bancária: 

(CGD – Caixa Geral de Depósitos): 

Associação de Nossa Senhora Mãe da Bondade 

NIB (só Portugal):   0035 0648 000 7002 4330 16 

IBAN:   PT50 0035 0648 000 7002 4330 16   BIC / SWIFT:   CGDIPTPL 
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